



きらめき

学校だより 第7号
大宜味村立大宜味小学校
令和6年6月6日(木)
発行者: 校長 平良 智



プール清掃

がんばりました！」

いよいよ子供達が楽しみにしている水泳学習が始まります。先週、梅雨の晴れ間のタイミングで、三、四、五、六年生の児童が協力してプール清掃をがんばりました。

プール大・小の藻の除去、壁・底面・オーバーフロー溝磨き、更衣室清掃等分担して一人一人が一所懸命取り組みました。清掃最終日は、小中職員で、プール周辺の床磨きをし、見事にピッカピカのプールに仕上げました。

既に水も張られ、後は十一日(火)のプール開きを待つのみです。今年から、中学も体育で水泳学習に取り組むと聞いています。大宜味の子供達が立派なプール施設の下、水泳を楽しみながら、泳力をつけていけるよう取り組んでいきます。

仲間とともに、プール清掃を頑張った大宜味っ子でした。おつかれさまでした。



※来る6月9日(日)は、日曜授業参観となっています。時節柄、大変ご多用の折ではございますが、どうぞ親子での楽しいふれあいの時間となりますよう、ご参加の程よろしくお願いいたします。午後には PTSA 親睦ソフトバレーボールもあります。楽しみましょう！